
 

 

 

     

 6年生を送る会にはたくさんの 

  ご参観をいただきありがとう 

     ございました。 

 

送る会の6年児童の感想を紹介します。 

「・・略・・1 年生から手作りのメダルをもらいました。

ぼくは、思いました。「ぼくも 6 年前ここにいたな。」6

年前、ぼくは、ここにいました。6 年生に手作りのメ

ダルをプレゼントしました。 1 年生のメダルを首から

さげて、会場に向かっていきました。いつもの体育

館が、なんだか明るくまぶしく感じます。「もう、卒業

かー。」なんてことを思いながら、6年生最初のころ

を思い出します。 各学年の発表を見るたび、ぼく

がその学年でした演技を思い出します。そして、6

年生。・・略・・もう、本番がきちゃったのです。そして、

出番。やっぱりなぜか体育館がまぶしく感じます。

胸を張って、息を吸って、第一声の「や」を思い切

って出しました。「や」と言ったしゅんかん、きんちょう

からとき放たれました。・・略・・」 

 この素直な気持ち、あるいは文章につづら

れた表現力、いずれもたいへんステキだなと

思います。他の児童の感想もほほえましく豊

かなものでした。 もちろんそのように6年

生が思える送る会を企画・運営した5年生、

また他の下級生の 6 年生に対する思いなど

素晴らしい行事になりました。 

 

 

 

 

入場する 6年生     6年生の演技 

 

 

 

 

 

5年生の演技     素早く片づけをする 5年生 

 

 

 

 

 

 現在、年間予定を確定作業中で、PTA や

各団体ともすり合わせをさせてもらってい

る段階ですが、次のことをお知らせします。 

土曜授業・土曜活動の見直し 

 津市では６年前に導入され、3年前に回数

に関する決めが緩和され、現在各校とも縮小

傾向にあります。一方、養正小ではPTAや

地域の行事に連携をお願いした経緯もあり、

他校にくらべ回数が多い現状があります。ま

た、学校以外の行事も含めると休息をとる休

日がきわめて少ない時期、いわば“養正小児

童の繁忙期”があり、できるだけ授業や学校

生活を落ち着いて過ごさせたいという面が

あります。そのあたりを考慮し、来年度は次

の２つについて見直しをします。 

〇養正学習発表会 11/9（土）の予定 

 給食後、午後も振り返りや感想まとめなど  

の活動をします。一日になるため振替休日を

つくります。ただし、直後の月曜ではなく、

ふれあい行事のあとの月曜にとる予定です。 

〇６年生を送る会 2/21（金）の予定 

 土曜授業の削減にあたって、送る会を平日

開催にします。保護者の方等の参観は土曜日

にほうがしていただきやすいかと思います

が、第一の目的は在校生が卒業生ために行う

行事なのでこのように変更します。 

 

 

  

 

 

 

 

 

                 

              ウラ面あり 

養正小だより  
『凡事徹底』 

  平成３０年度   第   13号   

3月   1日   

来年度の行事について 

仮の年間行事予定表については3月上旬

にいちど配布をさせてもらいます。（行

事等の検討に必要な PTA 関係・子ども

会の一部の方には先行してお渡ししま

した） 

 



 

 

 本年度の前半には他県で警察官の拳銃を

うばった犯人が学校付近で発砲し、侵入もし

かねない状況の事件がありました。 

機会ごとにお礼を申し上げていますが、防

犯カメラの設置には、PTA 特別会計からも

ご支援をいただきありがとうございました。 

また、来訪者用の名札も玄関と昇降口に設置

をしました。（保護者の方には、入学時に配布

の名札をお使いください） 

1 月に不審者対応の避難訓練をしました。

恐怖感を強くもつようなことはしにくいで

すし、かといって緊迫感のない訓練では意味

がないので、その点は悩ましいところです。  

それに先立って、津警察署から担当者に来

てもらい、様々なシュミレーションについて

助言を受けながら話し合ったり、防犯用具の

有効な使い方の研修をしたりしました。 

台風はある程度予測がつきますし、火事は

鉄筋コンクリートの校舎では燃え広がるの

に時間があります。しかし、地震と不審事件

はとっさのことなので、常に気を引き締めて

対応の在り方を考えていきたいと思います。 

 

 

 

 

 

不審者侵入を想定したクラス  職員がグループごとに話 

から避難する児童       し合い 

 

 

国の基準で、普通学級の２～6年生は40

人を超えたら2学級、1年生は35人を超

えたら2学級となっています。（特別支援学

級は別基準） 

 

 さて、本校の来年度の児童数をみると、

新４・新5・新6年生は、いずれもよほど

のことがないかぎり2学級体制です。 

 一方で、新3年生の普通学級は41人で 

ぎりぎり2学級です。1人でも減ったら1

学級となります。 

 新2年生の普通学級は、39人ですが、2

年生については「36人以上学級解消」とい

う特別措置があり2学級になる予定です。 

 新1年生の普通学級は、現在34人で1

学級になる予定です。学校生活の最初が大

切な1年生ですので、何らかな措置は取り

たいと思いますが、まだ何かを断言できる

時期ではありません。 

 企業等の人事異動による転出がありまし

たら、できるだけ早くお知らせをくださ

い。またご近所で転入の情報があれば同じ

くよろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

防犯について 

金管バンドクラブ ３／９（土）の津商工会議所

125周年記念のふれあいフェスタのオープニ

ングイベントの演奏の依頼があり、出演をしま

す。関係の保護者の皆さんにはお世話をおかけ

します。他の方もどうぞ演奏は9:30ごろ、物

産展などのイベントの開場は10:00です。 

来年度の学級編制予定 

名札の販売 これまで80円で販売をしてきま

したが、すでに昨年納入業者さんから値上げの

通知がありました。そのため4月より100円

で販売をさせてもらいます。（なお、新1年生

については 4 月から使用する名札ですが、2

月の説明会での販売ですので 80 円とさせて

もらいました） 

カ ラ ス 秋ごろから、丸之内地区全体に急速

に増えてきました。いくつかの大きな群れがあ

り、学校には日暮れ前に安濃川方面から来た集

団が校舎や運動場に群がり、次に飛び立つと丸

之内中心部に向かい他方面から来た大集団と

集合するようです。市教委からもグッズを借り

てときどき追い払いますが、地域全体に膨大な

数なので、焼け石に水状態です。よい対策をご

存知でしたら教えてください。 ※いまのとこ

ろ児童の在校時間帯にはほとんどいません。 


